

# こんにちは もうり栄子です

## 四賀メガソーラー事業は大規模な環境破壊や 災害、生活への影響が懸念！

約200ヘクタールの山林のほぼ半分を伐採し、31万枚のパネルを敷きつめる四賀メガソーラー事業に諏訪市や茅野市の関係住民から様々な不安の声が挙げられています。

準備書が公告・縦覧されるなか、公聴会を開いてほしいとの住民要望に県は聞くと答弁。林地開発許可はいま事前協議の段階。18.7万立方メートルの排出土は隣地の採石場に埋めるが、アセスからははずれるため、採石法や森林法で対応すると答えました。



排出土埋立て予定の採石場

県下各地のトラブルに対処するため規制できる県条例制定をとの要望には、関係住民との合意形成が大事と答えたものの明確な答弁はありませんでした。



みなさま、こんにちは  
ありがとうございます。  
6月県議会では福

は。激戦の中、再び県議会に送っていただきありがとうございます。眞議団長と総務企画警察委員会を任

せられることとなり、戸惑いもありますが精一杯頑張らせていただいております。

6月県議会では福

祉医療、四賀メガソーラー、種子条例について一般質問させていただきました。

これからも皆さん

の「困った」「何とか

して」の声にこたえ、

いつでも現場に駆け付け、しっかりと耳を

かたむけながら実現

のために全力を尽く

してまいります。

いたしまして、

応援よろしくお願ひます。

みなさんと苦楽を共にし  
頑張ります！

## 激増する児童虐待に関係機関との連携を！

目黒区、野田市、札幌市など幼い子どもたちの大切な命が虐待によって失われる事件が多発しています。

長野県でも平成30年度の虐待相談は2,370件とこの5年間でほぼ1.5倍。そのうち警察からのものが約40%を占めています。

警察委員会で、最初に虐待もしくは疑いを認知する警察として最悪の事態を防ぐために児童相談所や学校、市町村と連携してその場に居合わせる児童の心理的負担に配慮しつつ取り組むよう求めました。また児童福祉司は国として増員するとのことですが、女性警官も含め増員を求めました。

## 会計年度任用職員の 雇用条件の切り下げはやめて！

国の法律が変わったことにより一般事務、手話通訳や消費生活相談などで働いている県の臨時や嘱託職員が来年度から1年契約の「会計年度任用職員」となります。関連して総務企画委員会で質問。

知事部局で働く職員6,000人のうち1,400人(23%)が該当すると答弁。現在は期末手当の支給はありませんが国の法律に基づき支給すること。9月に条例提案をすることで、衆議院・参議院の付帯決議を尊重し労働条件を切り下げないよう求めました。



要求をもとに委員会で質問



(左から) 和田あき子、山口のりひさ、もうり栄子、両角友成、高村京子の各氏  
(5月14日)

## 県民要求実現へ全力でがんばります

改選後の県議団が5人でスタートしました。

交渉会派でなくなったことや代表質問ができなくなったことは残念ですが、道理ある積極的な提案をさせていただきながら、フットワーク軽く地方議員団の皆さんとも協力し合い、県下各地に足を運び、県民要求実現のために、力いっぱい頑張ってまいります。

この間、臨時議会、6月議会がありましたが、意見書など私どもが提案させていただいたことが、全体の合意となったこともあり一歩一歩進んでいることは嬉しいことです。一層頑張ってまいりますのでよろしくお願い致します。

県議団長 もうり栄子

新しい所属委員会は以下の通りです。1年間この体制で奮闘してまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

もうり栄子議員…総務企画警察委員  
高村京子議員…県民文化健康福祉委員・障がい者施策推進協議会委員  
和田あき子議員…環境文教委員

両角友成議員…危機管理建設委員・議会運営委員・広報委員  
山口のりひさ議員…農政林務委員・決算特別委員

## 日本共産党県議会報告

No. 1 2019年8月 【2019年6月定例議会報告】

ご意見・ご要望をお寄せください。  
発行／日本共産党長野県議団 〒380-8570 長野市南長野幡下692-2 長野県議会日本共産党控室  
TEL 026-237-6266 (直通) FAX 026-237-6322  
E-mail jcpnkgd@avis.ne.jp ホームページ <http://www.jcpnagano-kengi.jp/>

